## Alle waren begeistert

"Altdorfer Gartenzauber" lockte rund 5000 Gäste



Verschiedene Arbeitsgeräte für den Garten wurden ebenfalls präsentiert.

Altdorf. Vor 18 Jahren hatte Bir- sechs Monaten war dies fast ein git Hübner einen Traum. Sie träumte von einer Gartenausstellung, die vielseitig und informativ für alle Herbst 2014 beschloss sie, ihren Traum Wirklichkeit werden zu lassen, und begann mit der Planung. 2015 stimmte auch Helmut Maier, Bürgermeister der Marktgemeinde, dem Vorhaben auf dem Gelände der alten Ziegelei zu. So hatte auch am Wochenende der Wettergott schützend seine Hand über die Gartenmesse gehalten und rund 5000 Besucher fanden den Weg zu einer begeisternden Ausstellung.

Der "Altdorfer Gartenzauber" kostete Birgit Hübner monatelange Planungsarbeit, Vorbereitung und Organisation und wie ihr Ehemann Markus erklärte, in den letzten

Full-Time-Job für sie, bei dem er sie selbstverständlich unterstützte. Der Name der Messe und Verkaufsver-Gartenliebhaber sein sollte. Im anstaltung mit "Gartenzauber" war zudem sehr treffend gewählt, denn die drei Ausstellungstage waren wirklich zauberhaft. Das große Gelände war ein einziger Blütengarten und die Besucher konnten bequem an den Ständen der rund 120 Anbieter wie bei einem Gartenspaziergang vorbeibummeln.

Sowohl die Aussteller wie auch die Gäste waren begeistert und es gab die einhellige Meinung, es solle nicht bei diesem ersten "Altdorfer Gartenzauber" bleiben. Gerne würde man wieder zu einer derartigen Gartenmesse mit Verkaufsveranstaltung, Schauvorführungen und Fachvorträgen kommen.



Der "Saurus Rex" könnte jeden Garten bewachen.



Der Ziegelei-Innenhof präsentierte sich als gemütlicher Blumengarten.



Das gesamte Ziegeleigelände war ein blühender Garten.



Abgesehen von diesen Töpferwaren gab es vielerlei Gartendekoration zu



Birgit und Markus Hübner verzauberten die Besucher mit ihren Ideen.



Beim Korbflechter konnte man auch kaputte Körbe reparieren lassen.



Auch die alte Kunst des Sensen-Dengelns wurde vorgeführt.